

**6. Motion - Endorsement of the Fossil Fuel Non-proliferation Treaty**

**Motion - Adoption du Traité de non prolifération des combustibles fossiles**

**COMMITTEE RECOMMENDATIONS**

**That Council:**

- 1. Formally endorse the Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty; and**
- 2. Approve that the Mayor, on behalf of Council and the City of Ottawa, send a letter to the Prime Minister of Canada and the Premier of Ontario urging the Canadian and Ontario governments to support the global initiative for a Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty.**

**RECOMMANDATIONS DU COMITÉ**

**Que le Conseil approuve ce qui suit :**

- 1. Que le Conseil municipal d'Ottawa adopte officiellement le Traité de non prolifération des combustibles fossiles; et,**
- 2. Que le maire fasse parvenir, au nom du Conseil municipal et de la Ville d'Ottawa, une lettre signée par lui au premier ministre du Canada et au premier ministre de l'Ontario et exhortant le gouvernement du Canada et le gouvernement de l'Ontario à appuyer l'initiative mondiale du Traité de non prolifération des combustibles fossiles.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Committee Coordinator's Report, Office of the City Clerk, dated 10 June 2022 (ACS2022-OCC-ENV-0007).

Rapport du Coordonnateur de comité, Bureau du greffier municipal, daté le 10 juin 2022 (ACS2022-OCC-ENV-0007).

2. Extract of draft Minutes, Standing Committee on Environmental Protection, Water and Waste Management, 21 June 2022.

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité permanent de la protection de l'environnement, de l'eau et de la gestion des déchets, le 21 juin 2022.